



Optik



Tonexperimente

Der Ausflug der Klasse 5a zur Phaeno nach Wolfsburg

Am 24.5.22 sind wir mit dem Zug nach Wolfsburg zur Phaeno gefahren. Die Phaeno ist ein Technikmuseum, in dem man selbst viel experimentieren kann. Wir konnten mit Luft, Wasser, Feuer und Strom spannende Versuche durchführen. Uns hat der Roboter gut gefallen, den man mit einem Tablet steuern kann. Den hätten wir gerne in unserer Klasse. Spannend war auch der Feuertornado. Er ist über 5 Meter hoch und der größte künstliche Tornado in Europa. Unser Ausflug hat uns begeistert. Wir können euch den Besuch nur empfehlen. Lasst euch auch begeistern!

Klasse 5a Joel, Yazen, Jamal, Hiab, Moritz, Arkan

Optik



Tsunami

